BÜRGERINFORMATION



- Im Burgfeld -

Am 8. Oktober hat sich die Straße Im Burgfeld erneut aufgetan. Wiederholt ist es an gleicher Stelle zu einem sogenannten Erdfall gekommen.

Da mich bereits mehrfach Bürger mit Sorge über diese Situation angesprochen haben, wurde von mir die Chance genutzt und ich habe den Erdfall durch Baugeologen in Augenschein nehmen lassen.

Soweit möglich wurde ein 1,5 Meter tiefer Erdfall mit einer Talausdehnung von 1 Meter unter der 30 cm großen Öffnung in der Fahrbahnoberfläche festgestellt. Eine Auswaschung im Zuge der Kanalisation konnte auskunftsgemäß weitgehend ausgeschlossen werden.

In der Vergangenheit wurde der Erdfall i.d.R. mit Beton verfüllt. Dieser hat die Eigenschaft, bei neuen Auswaschungen plötzlich zu brechen. Die Baugeologen schlagen deshalb eine Verfüllung mit nachrutschendem Kies vor, um Anzeichen neuer Auswaschungen frühzeitig erkennen zu können. Allerdings ist die letzte Verfüllung in Unkenntnis dieses Vorschlages leider erneut in Beton ausgeführt worden.

Bitte helfen Sie uns und teilen Sie uns erkennbare Veränderungen der Fahrbahndecke in diesem Bereich sowie an anderen Stellen mit. Bevor im nächsten Jahr Ihre Straße endgültig fertiggestellt wird, sollen die näheren Umstände noch einmal geprüft werden.

Sie erreichen mich persönlich während der Bürgermeistersprechstunde (donnerstags ab 18:00 Uhr) oder per Email (waake@t-online.de) sowie die Gemeinde telefonisch (1330) und zu den Öffnungszeiten des Gemeindebüros. Über den Sachverhalt wird der Rat der Gemeinde in der Sitzung vom 12. November informiert. Näheres können Sie der Sitzungsvorlage im Internet entnehmen.

Johann-Karl Vietor
-Bürgermeister-